

Protokoll der Sitzung vom 03.05.2016, 12 Uhr c.t.

Anwesend:

Lorenz Garbe, Jan-Mark Budde, Svenja Giese, Per Olsen, Daniel Freitag, Anneliese Hofmann, Deborah Goldmann, Stefanie Still, Peter Teitz, Anne-Sophie Münch, Marcel Schmidt, Jens Bastin, Mirja Lange, Friederike Giesecke von Bergh, Lena Marquardt, Michael Sipplie, Miriam Ebbinghaus

Nicht anwesend: Laura Buschhoff, Madlene Maciejczyk, Julius Meixner, Johanna Menzemer, Istvan Olah, Janina Skorà, Dustin Nicolaus, Finn Rohrbeck, Joshua Schädlich, Marcus Stuber

Tagesordnung

1. Begrüßung & Losung:	1
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung.....	1
3. Post und Berichte	2
4. Protokoll und Präsenzdienstliste	2
5. Rückblick OE.....	2
6. Semesterausblick.....	3
7. Pause/Fotos	3
8. Umfrage Uni-Gottesdienste	3
9. Verschiedenes	3
Termine	4

1. Begrüßung & Losung:

Bringt die Zehnten in voller Höhe und prüft mich hiermit, spricht der HERR Zebaoth, ob ich euch dann nicht des Himmels Fenster auftun werde und Segen herabschütten die Fülle.

Maleachi 3,10

Wer da karglich sät, der wird auch karglich ernten; und wer da sät im Segen, der wird auch ernten im Segen.

2.Korinther 9,6

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit 11 Ja-Stimmen und 5 Enthaltungen angenommen.

Protokoll: Miriam Ebbinghaus

Redeleitung: Marcel Schmidt

3. Post und Berichte

WichtigKiste: Es gibt keine Neuigkeiten in der Wichtig-Kiste.

- FK

- neuer Raum: Von-Stein-Haus 06, Schlossplatz 34

-FK-Sitzung: dienstags, 18 Uhr c.t.

Weitere Berichte:

Es gibt keine weiteren Berichte.

4. Protokoll und Präsenzdienstliste

Die Protokoll- und Präsenzdienst-Listen für das Sommersemester gehen rum. Dazu die Bitte, sich nur für einen Präsenzdienst einzutragen, wenn man an diesem Termin auch regelmäßig erscheinen kann; Änderungen können natürlich immer noch vorgenommen werden, diese nur bitte kurz mit dem Vorstand abklären.

5. Rückblick OE

Anne bedankt sich für die gute Mitarbeit. Dadurch hat alles planmäßig geklappt und es war insgesamt eine erfolgreiche OE. In den Abendveranstaltungen kam es leider zu Engpässen. Dafür haben aber viele mitgeholfen, die außerhalb der OE noch viele Dinge zu tun hatten. Nochmal die Bitte für künftige OEs, beim Komitee zu- oder abzusagen, damit eine größere Planungssicherheit besteht.

Per merkt an, dass manchmal die Rolle der Fachschaftler nicht genau geklärt war. Anne erklärt, dass es dem Komitee hauptsächlich um die Präsenz ging, damit die Erstis und Wechsler sich direkt wohl fühlen.

Friederike berichtet, dass aus ihrer Sicht alles gut gelaufen ist und es ein guter Start war.

Lena bemängelt die sehr geringe Beteiligung der Dozierenden beim Kaffeetrinken. Dies wird sie im FBR noch einmal ansprechen.

Es war gut, dass sich beim Kaffeetrinken sowohl Studierende als auch Dozierende vorgestellt haben, da man dadurch leichter ins Gespräch kam. Das sollte für die Sommer-OE so beibehalten werden.

Lorenz macht den Vorschlag, für die Kneipentour einen Tisch zu reservieren, um ein langes Suchen zu vermeiden.

Das Wechslerreffen ist sehr gut angekommen. Zuerst wurden Fragen geklärt und die Studienordnung für das Hauptstudium erklärt, die ging dann in private Gespräche über. Auch für die Winter-OE ist ein solches Angebot sicherlich sinnvoll.

6. Semesterausblick

- Cocktailaktion

Auch in diesem Semester soll es wieder eine Cocktailaktion geben. Diese soll im Juni stattfinden. Zur Planung der Aktion brauchen wir noch ein Komitee. Steffi hat sich dafür schon gemeldet.

- Ball 2017

Nach dem letzten Ball im Sommer 2014, wurde im FBR darüber gesprochen, zum Reformationsjubiläum 2017 noch einmal einen Ball zu veranstalten. Ein Komitee hat sich aus Friederike, Anne, Steffi und Miriam zusammengestellt. Zeitnah soll ein Treffen mit Herrn Löhr stattfinden, um mit der Planung zu beginnen.

- Sommerfest

Nächste Woche ist ein weiteres Treffen. Marcel bittet nochmals darum, Joghurt-, Weck- und andere Gläser zu sammeln. Außerdem werden Lichterketten benötigt. Das Komitee bittet um Rückmeldung hierzu.

-Gremien

Die Mitglieder der Gremien werden daran erinnert, sich die Sitzungstermine einzutragen. Der Sitzungsplan dazu hängt an der Pinnwand hinter dem Schreibtisch. Im FBR am 13.04. werden die Gremien gewählt.

- Studententag

Prof. Khorchide kann an dem Termin leider nicht, Herr Schmidt-Leukel hat aber schon einen anderen Referenten vom Zentrum der Islamischen Theologie angesprochen.

7. Pause/Fotos

Da keiner eine Pause wünscht, wird diese gestrichen.

8. Umfrage Uni-Gottesdienste

Anneliese wird sich in der Woche nach der Studienabschlussfeier mit Herrn Roser treffen um über den Hüffertcampus zu sprechen. Vor allem soll es darum gehen, ob der Umzug Auswirkungen auf die Nutzung der Uni-Kirche hat.

9. Verschiedenes

Herr Löhr fragt an, ob Fachschaftler für das Abendmahl im Semestereröffnungsgottesdienst Brote backen könnten. Anneliese, Mirja und Miriam erklären sich bereit, ein Brot zu backen.

Für das Austeilen des Abendmahls melden sich Anneliese, Mirja, Jan-Mark und Lorenz (Miriam als Ersatz).

Lorenz merkt an, dass die Milch oft lange draußen steht und viele Milchtüten gleichzeitig geöffnet sind. Es soll wieder verstärkt darauf geachtet werden, dass die Milch im Kühlschrank steht und nach dem Öffnen soll das Öffnungsdatum auf die Milchtüte geschrieben werden.

Termine

17.04.16, 18:00Uhr Dominikanerkirche	Semestereröffnungsgottesdienst
18.04.2016	Nächste Sitzung

Ende der Sitzung: 12.45 Uhr